



Felipe Sánchez G.

La BMV no alcanzó a reflejar la valoración soberana de México

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) concluyó ayer en su marca más baja de la sesión, desligada de las ganancias de los mercados de Nueva York, y sin reflejar todavía la noticia del alza en la calificación de la deuda soberana de México por parte de la agencia Fitch Ratings, de "BBB" a "BBB+".

La BMV cerró con una pérdida de 0.72 por ciento, en 42 mil 102.14 unidades. El movimiento se produjo con un volumen de 394.8 millones de acciones y 136 mil 464 operaciones. Por la mañana subía 0.48 por ciento, desde donde revirtió sus ganancias.

La caída se debió a pérdidas en emisoras de peso en el índice, tales como Wal-mex que retrocedió 1.93 por ciento y que siguió reflejando debilidad luego del tropezón del martes; descendieron también Kimber, FEMSA, Banorte, Cemex, Peñoles y Bimbo, con bajas de 1.40, 2.01, 2.57,

1.87, 2.09 y 1.50 por ciento, en el mismo orden. No obstante, subieron 57 emisoras, por 42 que declinaron.

Destacó el avance de 2.76 por ciento de Televisa, luego de la colocación de un bono a 30 años por un monto de 6 mil 500 millones de pesos y de una mejora en la recomendación para la acción por parte de la correduría Morgan Stanley.

En Nueva York, los principales índices extendieron sus ganancias. El promedio Dow Jones aumentó 0.32 por ciento a 15 mil 105.12 unidades, mientras que el promedio S&P 500 subió 0.41 por ciento a mil 632.69 puntos. En ambos casos establecieron récord. En el mercado Nasdaq el avance fue de 0.49 por ciento a 3 mil 413.27 enteros.

Las bolsas asiáticas y europeas marcaron la pauta alcista, sustentadas en cifras favorables de la economía.